

# Einstimmen auf das Fest

NRZ 28.11.2011

Beim Konzert des Volks-Chors Dinslaken mit Jugendorchester Drevenack und Kinder-Flöten-Chor wurde es weihnachtlich

Astrid Gleussner

**Dinslaken.** In weihnachtlich dekoriertem Ambiente konnten die Besucher am Samstagabend dem Konzert „Sang und Klang zur Advents- und Weihnachtszeit“ des Volks-Chores Dinslaken 1919 in der Kathrin-Türks-Halle lauschen. Engel, Sterne und Hirsch-Figuren schmückten die Bühne und die Kerzen der drei Weihnachtsbäume verströmten Lichterglanz. Ein bunter Strauß der schönsten Weihnachtslieder wurde vom Jugendblasorchester Drevenack (Leitung Paul Gregoor), dem Kinder-Flöten-Chor Musik-Mobil der Grundschule Hühnerheide Hiesfeld (Leitung Christiane Terwelp) und dem Volks-Chor Dinslaken 1919 (Leitung Juri Dadiani) präsentiert. Als Solisten waren dabei Helmut Schwan (Bariton), Gabriele Kortas-Zens (Flügel) und am Kontrabass Rüdiger Gönnert. Die Gesamtleitung hatte Kapellmeister und Musikdirektor Juri Dadiani.

## Kraftvoll und ausdrucksstark

Das Jugendblasorchester eröffnete das Weihnachtskonzert mit „Yorkshire Ballad“. Die sanften und zauberhaft erklingenden Töne berührten gleich zu Beginn und schufen eine feierliche Stimmung voller Vorfreude auf den ersten Advent. Kraftvoll und ausdrucksstark wurde „Give us peace“ angestimmt. Die Klänge wurden dabei innig und voller Liebe gespielt. Es war ein Lied, das den Frieden zur Weihnachtszeit betonte und verhieß. „Silent night“ wurde melodisch und sanft gespielt und „White Christmas“ und „We are the World“ wurden wunderschön präsentiert.

Voller Intensität und Ausdruckskraft sang der Bariton



Beim Weihnachtskonzert des Volks-Chors wurden die Gäste auf Weihnachten eingestimmt.

Foto: Peggy Mendel

Helmut Schwan „Weihnachten bin ich zu Haus“. Die stimmungsvoll präsentierte Melodie drückte Liebe und Hoffnung aus. Seine wunderschöne Stimme bezauberte. Bei dem Lied „Wünsche zur Weihnachtszeit“ dachten einige Zuhörer bestimmt schon an die Listen, die Kinder und Enkelkinder an den Weihnachtsmann geschrieben hatten. Bei „Jerusalem“ wurde Gänsehautgefühl ausgelöst, als Schwan das Lied zusammen mit dem Chor sang.

Das Weihnachtslieder-Med-

ley wurde von dem Kinder-Flöten-Chor wunderschön präsentiert. Die feierlichen und anmutigen Klänge ertönten voller Emotionen und bezauberten.

Die schönsten Weihnachtsmelodien wurden sehr gut gespielt, ob es „Leise rieselt der Schnee“, „O Tannenbaum“, „Süßer die Glocken nie klingen“ und andere Liedern waren.

Rhythmisch und gut wurde „Joy to the world“ vorgetragen. Bei dem harmonisch gespielten Lied zeigten die Kin-

der, wie gut sie ihre Instrumente beherrschen. Voller Vorfreude auf das Weihnachtsfest erklang „We wish you a Merry Christmas“ und für die präzise und schön gespielten Tonfolgen erhielt die Flötengruppe großen Applaus. Leicht und locker ertönten die Melodien „Winter Wonderland“ und „Rudolph the red nosed reindeer“. Die jungen „Profis“ hatten ihre Freude am Konzert und die Besucher dankten es ihnen mit großem Applaus.

Frohgemut erklang vom Volks-Chor „Macht hoch die

Tür“. Leise und stimmungsvoll und voller Erwartung gesungen, stimmte das Lied die Besucher auf die Weihnachtszeit ein. „Vom Himmel hoch, o Englein kommt“ wurde feierlich und andächtig vorgetragen. Andächtig und schön gesungen, berührte die Musik die Herzen.

Gemeinsam mit dem Publikum wurde „Alle Jahre wieder“ angestimmt. Nachdenklich erklang „Aus dem dunklen Himmel“ und die „Petersburger Schlittenfahrt“ schloss sich fröhlich an.